
■司会　　　　　　　　　　桑原　滋副幹事　
19日12名で参加してきました。次年度は

沼田で開催され、当クラブがホストになりま
すので、運営等も見て参考となりました。出
席者に本日報告いただき家庭集会でもご検討
下さい。
■山田龍之介会長エレクト
今回は次年度当クラブが運営する予定にな
っているので多人数の出席となりました。会
場は太田グリーンパレスで地区大会も同会場
で行う予定です。
本田ガバナーの挨拶で始まり、竹内エレク
トの次年度活動について説明。表彰では、財
団関係３部門で当クラブが表彰され、地区で
３つの表彰は当クラブだけでした。田中作次
先生の講演は、RIを身近に感じられる内容
で人柄が感じられました。
分科会は、竹内年度の活動方針について説
明を受け、本田年度地区大会決議の３カ年地
区戦略計画を目標として、ロータリーに輝き

を念頭に越我の奉仕を実践するよう求められ
ました。
会員増強では、2000人台の会員数を目標

として、女性ネットワークにより女性会員
87から100名を目標としました。未来の夢
計画は、全クラブが事業申請し活動を活発に
するようにと。グローバル補助金事業も３ク
ラブ以上を目標とされました。当クラブは今
年度両方実施しています。財団の寄付目標は
次年度も同じで、年次寄付150ドル、ポリオ
プラス寄付20ドルとなっています。ロータ
リー研修は、RLIセミナーの参加を積極的に
と言われ、当クラブでは独自にクラブ内で実
施を検討したいと思います。公共イメージは、
地域に対して奉仕プロジェクトを推進して、
クラブの価値を発信してほしいと述べられま
した。青少年奉仕は、子どもの未来を育む活
動を推進する。インターアクトは当クラブの
天野君が委員長で、地区年次大会を７月実施
します。奉仕の理念の奨励・教育を明記して
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本当の奉仕を進めたいと述べられ、本年度の
重点項目を示しました。東日本大震災復興支
援、IMの実施、女性ネットワーク委員会の
設置と共に女性会員の増強をあげられまし
た。会員増強は女性を含め当クラブは力を入
れたいと考えています。
■赤間昌彦君
次年度親睦活動会員増強委員長でお世話に
なります。会員増強で３クラブの事例発表が
あり、３年計画の説明を受けました。女性ネ
ットワーク委員の須田さんと協力して、女性
会員増強にも取り組みたいと思います。出席
率が他のクラブに比べ悪いので、例会運営に
ついてもプログラム委員会と協力して考えた
いと思います。平均年齢は55才で地区内３
番ですが、１、２位は少数クラブですので実
質１番かなと思います。増強目標は70です
が、75を目標にしないと達成できないので
ご協力をお願いします。
■今井幸吉君
次年度も地区補助金委員で出向することに
なりました。今年度の地区補助金事業は、
34クラブが報告書を提出し、沼田は終わっ
てないのでこれからと思います。今年実施は
予算600万円に620万円の申請額となり、各
クラブを少し減額してもらいました。次年度
分は締め切られ33クラブ内合同１つで32件
を受け付け、予算は700万円ありますが500
万円の内容でしたので５割を７割補助に上げ
られそうです。
グローバル補助金は難しいので１件しか申
請されていません。東日本大震災の復興事業
に被災地のクラブと連携して支援することを
念頭において活用を考えています。
■春日政志君
田中RI前会長には６月リスボン大会でお

めにかかり、優しくにこやかな方で親しみや
すい方と感じましたが、今回も優しさを感じ
る講演内容で、質問形式で優しく的を捉えた
対応でした。
質問の中で、女性の入会を進めるには歴史
のあるクラブが少ないので外堀から埋めるよ
うにして入会を勧めると地区に良い影響を及
ぼすとアドバイスがあり、八潮RCが始めた
ゴミ拾いの例会が地区全体の活動になった過
程も紹介され参考になりました。ロータリー
の綱領の奉仕という解釈は十人十色であり、

それを認め、人の為に役立つ喜びを自分の喜
びにすることが奉仕の基であると言われ、自
分の中で霧が晴れたように感じられました。
今後のロータリー活動に活かしていきます。

■司　会　　　　星野貴明ＳＡＡ出席委員長
■ソング　四つのテスト　　　　赤間昌彦君

保坂充勇会長
４月19日太田で地区研修協議会が開催さ

れゲスト講師に直前RI会長田中作次先生の
講演がありました。
質問の中で「ロータリーとは、他人のため

に役立つことを自らの喜びとする人々の集ま
り」と言われ、有料、無料を問わないと付け
加えていました。有料は職業奉で、他奉仕は
無料と思いました。
どうしてRI会長になれたかの問いに、「何

の役を受けても一生懸命にやり、10年間で
１番になるよう努力することで、周りが放っ
ておかしくなる。」と述べられました。
吉田松陰が江戸に来る時に塾を任せた群馬

県初代県命揖取素彦に送った言葉に「至誠し
て動かざるは、未だこれ有らざるなり」とあ
ります。人は真心をもってすれば、どんな人
でも感動しない者はないという意味で、これ
に通じるものがあると思いました。
次年度の準備が本格化します。私の中に多

くの反省点があり、私のような轍を踏まずに
ご活躍をご祈念しています。

斎藤正典幹事
◎特別委員会の設置
クラブ細則検討委員会、松野正一委員長。

◎当クラブ例会変更
５月20日辰巳館、18時30分、深川純一先
生、職業奉仕の倫理について講演会。

◎理事会開催　本日例会終了後

◎SAA出席委員会　　 林武一郎委員

◎ニコニコ委員会　　　　　　荒井静雄委員
・生方　彰君（沼田中央） 地区研修協議会
からの帰り沼田RCのバスに同乗。次年度
はお世話になります。

・保坂充勇君　春爛漫、選挙戦の中にもかか

幹事報告

委員会報告

例 会 報 告

会長の時間

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

61名 31名 ６名 72.55％



わらず例会出席ありがとうございます。
・山田龍之介君　本日地区研修協議会の報告
です。忙しい時ではありますが、次年度に
少々お時間拝借します。
・ニコニコ一週間　前田善成君の当選を祝い
水石清治君　　斎藤正典君　　木下　進君
阿形登氏君　　林武一郎君　　宮内明彦君
荒井静雄君　　宮澤孝幸君　石澤雄一郎君
松野正一君　　櫛渕光彦君　　今井幸吉君
春日政志君　　津久井功君　　峯川卓美君
塩浦敬之君　　桑原　裕君　　片山晃一君
赤間昌彦君　　富澤勝美君　　角田　隆君
割田一敏君　　
◎財団BOX IN 宮内明彦委員
保坂充勇君　　斎藤正典君　　角田　隆君
宮澤孝幸君　　水石清治君　山田龍之介君
林武一郎君　　木下　進君　石澤雄一郎君
櫛渕光彦君　　春日政志君　　富澤勝美君
割田一敏君　
◎国際奉仕委員会　　　　　津久井功委員長
昨年11月のフィリピン台風被害の時、募

金をご協力いただき、現地から報告しお礼状

が来ましたので原文と訳文を配布しました。
富岡中央RCとの共同で送金しました。ご協
力ありがとうございました。
◎社会奉仕委員会　　　　　宮内明彦委員長
気仙沼大川桜の植樹を30日沼東小で行い

ます。まだ残っていますので、植樹先が決ま
りましたらご連絡しますので、ご協力をお願
いいたします。
◎職業奉仕委員会　　　　　塩浦敬之委員長
15日職場訪問ご出席ありがとうございま

した。昼食は隊員用の食事を食べよい経験と
なりました。
◎クラブ奉仕委員会　　　　春日政志委員長
５月20日例会変更で幹事報告にあるよう

に行います。出欠のご案内をしますので15
日までに、例会だけ、懇親会まで、宿泊まで
と入れてご返信下さい。
◎次年度幹事報告　　　　　　桑原滋副幹事
・家庭集会開催について
５月７日９日、両日ディラン７時より。各

次年度委員長がまとめて私まで出欠連絡。終
了後事業計画をまとめてメール下さい。
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